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Guarujá entrega obras 
da 1ª fase do Aeroporto 

 ASolenidade será na próxima segunda, 
e contará com a presença do ministro de 
Portos e Aeroportos, Silvio Costa Filho 

Assim que entregar, na tarde de 
segunda-feira, a conclusão da pis-
ta de taxiamento, pousos e decola-
gens do Aeroporto Civil Metropo-
litano de Guarujá, que representa 

o fi m da primeira fase das obras, o 
prefeito Farid Madi irá anunciar a 
segunda fase das obras, que com-
preende o terminal de passageiros 
do equipamento.  CIDADES/A3

Santos tem 
saldo positivo de 
2.144 empregos 

Santos fechou fevereiro com sal-
do positivo de 2.144 empregos for-
mais, alavancando a geração de va-
gas em toda a Baixada Santista. A 
alta foi puxada especialmente pe-
los postos criados no setor de ser-
viços. As projeções indicam que há 
uma tendência de crescimento até 
o fi nal do ano.  CIDADES/A4

MUDANÇAS
Avenida ganha 
novo acesso

A Avenida Governador Mário 
Covas Júnior abriu o acesso da 
pista sentido Praça Gago Cou-
tinho/bacia do Macuco direto 
para a Avenida Afonso Pena. A 
nova ligação cria um binário en-
tre as avenidas da orla, a Mário 
Covas e a Afonso Pena, interli-
gando a Ponta da Praia ao José 
Menino.  CIDADES/A3

TRÂNSITO

MARCELO MARTINS/PMS

A estimativa foi divulgada nesta semana pelo Sindicato de Hotéis, Restau-
rantes, Bares e Similares da Baixada Santista e Vale do Ribeira (SINHORES), 
após levantamento realizado em cinco cidades da região: Santos, São Vicen-
te, Praia Grande, Guarujá e Bertioga. Até o momento, 70,15% dos leitos já es-
tão reservados, reforçando o otimismo do setor hoteleiro.                   CIDADES/A3

Feriadão  Rede hoteleira prevê 
82% de ocupação com a 

Páscoa e Tiradentes

DIVULGAÇÃO/PMG

Alunos de escola municipal de 
Itanhaém ganham nova quadra

Avenida Paulista 
concentra 
roubos e furtos

Estudante lança 
quatro livros 
sobre Direito

A avenida Paulista é a via com 
mais roubos e furtos de celular 
em São Paulo, seguida pela aveni-
da Cruzeiro do Sul, na zona norte 
da Capital. Os dados são referen-
tes ao primeiro bimestre de 2025. 
Ao todo, foram registrados 29.169 
boletins de ocorrência entre janei-
ro e fevereiro, segundo o portal da 
transparência da Secretaria da Se-
gurança Pública (SSP-SP). A aveni-
da Paulista teve 469 registros de 
roubo ou furto no primeiro bi-
mestre. Já a avenida Cruzeiro do 
Sul teve 354 casos. Na sequência 
estão Praça da Luz (320 casos), rua 
Augusta (246) e avenida do Esta-
do (233). Já o bairro mais perigoso 
de São Paulo é Pinheiros, na zona 
oeste.     ESTADO/A5

“Anotações de um estudante de 
Direito”. Esse é o título dos qua-
tro livros que falam sobre as ano-
tações de matérias nas aulas do 
curso de Direito. A ideia surgiu 
do estudante de Direito João Piel 
Neto, de 20 anos, que está cursan-
do o 5º semestre na Faculdade de 
Direito, da Escola Superior de Ad-
ministração, Marketing e Comu-
nicação (ESAMC), em Santos. Os 
quatro livros já foram publicados, 
em janeiro deste ano, pela edito-
ra Uiclap. João explica que a ideia 
surgiu com as anotações feitas du-
rante as aulas, no curso de Direito 
na ESAMC. Entre as principais ma-
térias destacam-se Direito Penal, 
Direito Civil, Teoria geral, entre 
outras.      CIDADES/A4

Prorrogado prazo 
de inscrições para o 
edital santista CIDADES/A4

Terminal anuncia uso 
pioneiro de caminhões 
a gás  CIDADES/A4

MESTRES DA CULTURAPORTO DE SANTOS

Prefeitura concluiu a revitalização da quadra da EM Ignez Martins             CIDADES/A3

DIVULGAÇÃO/PMI
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Filme brasileiro O Agente Secreto é selecionado para Festival de Cannes. CULTURA/A7
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CONTRA
PONTO
Por Carlos Ratton

Sempre que ferra pro 
lado dele, ele passa 
mal.

Lana Constantino, sobre 
Bolsonaro é internado às 
pressas por conta de dores  
durante viagem.  

O Oscar vai para...

Jair Silva, sobre Bolsonaro 
é internado às pressas por 
conta de dores  durante 
viagem. 

E daí, não sou médi-
ca.

Vania Viviani, sobre Bolso-
naro é internado às pressas 
por conta de dores  duran-
te viagem. 

POST
IMPRESSO

CHARGE

Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossas redes sociais.

H
á uma máxima no jornalismo de que se uma 
pessoa diz que está chovendo e outra diz que 
não, o trabalho do jornalista não é dar voz a 
ambas, mas abrir a janela e ver se está cho-
vendo. 

Por isso, não dá para entender uma recente pesquisa da 
Datafolha, reproduzida pela Folha S.Paulo, dando voz à 
versão do ex-presidente Jair Bolsonaro (PL) de que será 
candidato em 2026, visto que está inelegível até 2030. Os 
entrevistados foram induzidos a opinar se ele deveria ou 
não desistir de uma candidatura que sequer existe.       
Qual o interesse público numa pesquisa em que é mais 
do que sabido que o cidadão mente que pode ser candida-
to sem poder ser? Qual a razão para uma reportagem no 
mesmo sentido senão para confundir ou ganhar o famoso 
clique, tão importante hoje em dia para que a mídia tradi-
cional se mantenha competitiva no mundo virtual do en-
tretenimento?     
Os leitores da Folha sabem que Bolsonaro foi declarado 
inelegível pelo Tribunal Superior Eleitoral (TSE), em junho 
de 2023, pela prática de abuso de poder político e uso inde-
vido dos meios de comunicação por espalhar desinforma-
ção sobre o sistema eletrônico de votação e atacar o Tribu-
nal na tentativa de ter ganhos eleitorais.
Sabem ainda que Bolsonaro busca, sem chances e no grito, 
reverter a decisão judicial que constatou uso da estrutu-
ra da Presidência da República e do cargo para promover 
uma reunião com embaixadores no Palácio da Alvorada. 
Além da inelegibilidade, o caso foi enviado à Procuradoria-
-Geral de Justiça para eventuais providências na área pe-
nal e ao Tribunal de Contas da União em razão do uso de 
bens e recursos públicos com desvio de finalidade. Mesmo 
assim, ele afirma que irá se registrar como candidato nas 
eleições presidenciais do próximo ano e a Folha e parte da 
mídia não ‘abrem a janela para ver se está chovendo’. 
Bolsonaro ainda é réu em processo criminal acusado de 
Golpe de Estado; Abolição violenta do Estado Democrá-
tico de Direito; Organização criminosa; Dano qualifica-
do ao patrimônio da União e Deterioração de patrimônio 
tombado. Cinco crimes cujas penas somadas superam 40 
anos. Voltando ao ponto inicial, que tal a Datafolha reali-
zar uma pesquisa para saber se a terra é plana. Ou se rezar 
para pneu garante intervenção militar. Ou ainda, se apon-
tar celular para o céu para pedir ajuda extraterrestre muda 
eleição. Para isso, basta ouvir a versão que está chovendo e 
outra que não, certo?         

A pesquisa
sem pesquisa

 D Neste sábado (12), das 11h às 15h, a Coordenadoria de Defesa da Vida Animal (Codevida) de Santos promove um evento de adoção 
de cães e gatos no Salão de Mármore do Santos Futebol Clube, localizado na Rua Princesa Isabel, s/n, Vila Belmiro. Estarão no local cerca 
de quinze animais, entre cães e gatos, fi lhotes e adultos, todos castrados, vacinados, vermifugados e com microchip. Interessados devem 
levar RG, CPF e comprovante de residência. Todos passarão por entrevista antes de viabilizar a adoção. Para os interessados em adotar 
gatos, pede-se que levem caixa-transporte.

Codevida promove evento de 
adoção de cães e gatos na Vila

IMAGEM DO DIA
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 A A rede hoteleira da Li-
toral de São Paulo se pre-
para para uma ocupação 
de 82% durante os feria-
dos prolongados de Pás-
coa e Tiradentes, entre os 
dias 18 e 21 de abril.

A estimativa foi divul-
gada na quarta-feira (9) 
pelo Sindicato de Hotéis, 
Restaurantes, Bares e Si-
milares da Baixada San-
tista e Vale do Ribeira 
(SINHORES), após levan-
tamento realizado em 
cinco cidades da região: 
Santos, São Vicente, Praia 
Grande, Guarujá e Bertio-
ga.

Até o momento, 70,15% 
dos leitos já estão reser-
vados, reforçando o oti-
mismo do setor hote-
leiro. Além disso, bares 
e restaurantes esperam 
um crescimento de 12% 

Região prevê 82% de ocupação hoteleira 
no próximo feriado prolongado

nas vendas, impulsiona-
do pelo fluxo de turistas 
atraídos pelas belezas na-
turais e pela oferta gastro-
nômica diversificada da 
região.

CONFIANÇA.
O presidente do sindicato, 
Arthur Veloso, destaca a 
confiança no desempenho 
do setor durante o perío-
do. “Estamos otimistas com 
esses feriados, que somam 
quatro dias de folga. Nos-
sa expectativa é superar os 
números do último ano e 
fortalecer ainda mais o tu-
rismo na Baixada Santista”, 
afirmou Arthur Veloso. 

“Temos uma hotelaria 
de excelência e uma gas-
tronomia renomada, fato-
res essenciais para garan-
tir esse sucesso”, afirma. 
(Luana Fernandes)

 A A Prefeitura de Itanhaém 
concluiu a revitalização da 
quadra poliesportiva da EM 
Ignez Martins, localizada no 
Campos Elíseos. A obra era 
uma solicitação antiga da 
comunidade e agora propor-
ciona mais conforto, segu-
rança e incentivo à prática 
esportiva para os alunos da 
unidade.

O espaço recebeu nova 
pintura, recuperação do 
piso, manutenção das tra-
ves e telas, tabelas de bas-
quete, novo telhado e me-
lhoria na iluminação. Com 
isso, a quadra está novamen-
te apta para receber aulas de 
Educação Física, atividades 
esportivas, culturais e even-
tos escolares.

“A reforma de espaços 
como esse reforça o nosso 
compromisso com a edu-
cação”, afirmou o secretário 
de Educação, Hugo Di Lallo. 

Alunos ganham nova 
quadra em Itanhaém 

A iniciativa integra o crono-
grama de melhorias estru-
turais das escolas da Rede 
Municipal, promovido pela 
Secretaria de Educação.

Para a diretora da unida-
de, Helena Cristina Feitosa, a 
revitalização é motivo de ce-
lebração e de fortalecimen-
to do vínculo com o bairro. 
“A quadra vai servir não so-
mente para os alunos ma-
triculados, como também 
toda a nossa comunidade. É 
um espaço de integração do 
bairro. A Comunidade pre-
cisava muito deste equipa-
mento funcionando”, des-
tacou.

Com a entrega da nova 
quadra, a Prefeitura segue 
investindo na reforma e 
construção de espaços que 
estimulam o desenvolvi-
mento educacional e social 
das crianças, jovens e mora-
dores de Itanhaém. (DL)

Até então, 70,15% dos leitos já estão reservados, reforçando o 
otimismo do setor hoteleiro da região

DIVULGAÇÃO 

 A A Avenida Governador Má-
rio Covas Júnior (antiga Por-
tuária) abriu, ontem (11), o 
acesso da pista sentido Pra-
ça Gago Coutinho/bacia do 
Macuco direto para a Avenida 
Afonso Pena. A nova ligação 
tem como principal objetivo 
criar um binário entre as ave-
nidas da orla, a Mário Covas e 
a Afonso Pena/Av. Francisco 
Glicério, interligando a Ponta 
da Praia ao José Menino (pró-
ximo ao Orquidário).

A proposta foi concebi-
da pela Companhia de Enge-

Avenida portuária 
libera nova 
conversão 

Proposta foi concebida pela CET-Santos, considerando o crescimento habitacional da Ponta da Praia

MARCELO MARTINS/PMS

nharia de Tráfego (CET-San-
tos), considerando o avanço 
do crescimento habitacional 
da Ponta da Praia, hoje segun-
do bairro mais populoso da 
Cidade. Atualmente, o deslo-
camento dos moradores da 
área em direção a São Vicente 
se dá pelo corredor formado 
pelas avenidas da orla. Já para 
a Região Central de Santos, é 
pela própria orla, pela Avenida 
Pedro Lessa, que tem acesso a 
partir da Mário Covas ou, ain-
da, por essa última via e con-
tinuando pela Avenida Sérgio 

Ligação cria binário entre as avenidas da 
orla, a Mário Covas e a Afonso Pena

da Costa Matte (Perimetral).
“Essa abertura vai permitir 

que os moradores da Ponta da 
Praia tenham uma alternati-
va de viário até o José Menino 
mais rápida, já que as avenidas 
Afonso Pena e Francisco Glicé-
rio são mais largas que as da 
praia”, destaca o presidente da 
CET-Santos, Antonio Carlos Sil-
va Gonçalves. Ele salienta que, 
com o avanço do crescimento 
da Ponta da Praia, a tendência 
é que se torne rapidamente o 
bairro mais adensado de San-
tos. “Então já estamos pensan-
do nesse momento futuro”.

Outro importante objetivo 
do novo binário, acrescenta 
ele, é oferecer uma alternativa 
para os veículos que chegam 
a Santos pelo sistema de tra-
vessia de balsas e têm como 
destino São Vicente ou a re-
gião intermediária de Santos. 
“Essa demanda também po-
derá utilizar a Afonso Pena/
Glicério”. Diariamente, apro-
ximadamente 12 mil veículos 
desembarcam na Cidade.

OS TRABALHOS.
A CET promoveu reuniões 
com a Autoridade Portuária 
de Santos (APS) para aprova-
ção da implantação da aber-

tura na Avenida Mário Covas 
para o acesso à Afonso Pena.

Com a proposta aprovada, 
a obra foi executada pela Se-
pref. O serviço consistiu na 

abertura do canteiro central 
da Mário Covas e adequação 
de geométrico, além da pavi-
mentação no local pela Pro-
desan. (DL)

 A Assim que entregar a conclu-
são da pista de taxiamento, pou-
sos e decolagens, do Aeroporto 
Civil Metropolitano de Guarujá, 
que representa o fim da primei-
ra fase das obras, na próxima 
segunda-feira (14), às 14h30, o 
prefeito Farid Madi irá anunciar 
a segunda fase das obras, que 
compreende o terminal de pas-
sageiros do equipamento. 

“Todo mundo sabe o quanto 
lutamos por esse aeroporto. Em 
2008, chegamos a lançar edital 
de licitação. Tínhamos recursos 
do Ministério do Turismo, na or-
dem de R$ 20 milhões para fazer 
não só a recuperação, como a ex-
tensão da pista e o terminal de 
passageiros. Depois que deixei a 
administração, refizeram o pro-
cesso que voltou para a estaca 
zero. Olha quanto tempo se per-
deu! Há 16 anos, quando eu saí, a 

Aeroporto: Farid 
anuncia terminal 
na segunda-feira

PISTA. Anúncio ocorre no dia da entrega  da pista de taxiamento, 
pousos e decolagens do Aeroporto Civil Metropolitano de Guarujá 

Aeroporto do Guarujá começa a virar realidade

DIVULGAÇÃOPMG

gente tinha dado passo enorme 
para que esse aeroporto aconte-
cesse. Agora, que eu retornei, se 
Deus quiser, vou ter a felicidade 
de entregar a pista e anunciar a 
segunda fase”, afirmou Farid, em 
entrevista ao Diário.   

A solenidade da próxima se-
gunda-feira contará com a pre-
sença do ministro de Portos e 
Aeroportos, Sílvio Costa Filho, 
além de outra autoridades mu-
nicipais, estaduais e federais, na 
Avenida Castelo Branco, s/n – 
Jd. Cunhambebe, em Vicente de 
Carvalho.

Evento integra uma grande 
ação de prestação de contas dos 
resultados obtidos nos 100 pri-
meiros dias da nova gestão mu-
nicipal. A reforma e adequação 
da pista de pousos e decolagens 
gerou um investimento de R$ 
19 milhões, provenientes do Go-

verno Federal.
Foram contempladas inter-

venções nas pistas de táxi A, B 
e C; faixa de pista e sistema de 
drenagem, implantação de cerca 
operacional e barreiras de prote-
ção de fauna. A pista de pousos e 
decolagens possui 1.390 metros 
de comprimento por 45 metros 
de largura.

Já o terminal de passageiros, 
cujas obras terão início, tem área 
projetada de 302 m² e está or-
çado em R$ 2,7 milhões, com 
previsão de inauguração ainda 
neste ano.

“A pista está concluída com 
todas as garantias, segurança, 
tudo aquilo que é exigido pela 
Infraero, garantindo uma pista 
adequada pra aviação civil”, fi-
naliza Farid. 

O acesso ao futuro aeroporto 
está praticamente revitalizado a 

fim de preparar toda a estrutura 
viária para receber moradores 
e turistas nessa região. Foram 
realizados serviços na Avenida 
Áurea Gonzalez (entre a Rodo-
via Cônego Domênico Rangoni 
e a Avenida Acaraú), com apro-
ximadamente 70% de execução 
já concluída. O valor contratual 
é de R$ 8.122.097,74.

Já a Fase 2, com obras na 
Avenida Presidente Vargas e na 
Rua São Paulo, tem pouco mais 
de 30% dos serviços executa-

dos. O valor contratual é de R$ 
19.160.150,30, com recursos da 
Secretaria Estadual de Turismo.

Nos dois trechos, são reali-
zados demolição de guia, sar-
jeta, passeio, abertura de caixa, 
drenagem, tampas e bocas de 
lobo, poço de visita, constru-
ção de guia, sarjeta, passeio, 
travessias com aduela, ram-
pas da ciclovia, pavimentação 
asfáltica com aplicação de bin-
der e capa, além da construção 
de ciclovia. 

É esperado que o aeropor-
to impacte positivamente na 
economia da Baixada Santista, 
gerando empregos e arrecada-
ção de impostos. Ele é estraté-
gico para o turismo de lazer e 
de negócios, além de estar pró-
ximo do Porto de Santos. Sua 
construção deve impulsionar o 
desenvolvimento das áreas co-
merciais e residenciais da região, 
além de atrair investimentos em 
turismo para o litoral paulista. 
(Carlos Ratton)



A4diariodolitoral.com.br
SÁBADO, 12 DE ABRIL DE 2025 Cidades

 A Santos fechou fevereiro 
com saldo positivo de 2.144 
empregos formais, alavan-
cando a geração de vagas 
em toda a Baixada Santista. 
A alta foi puxada especial-
mente pelos postos criados 
no setor de serviços. As pro-
jeções indicam que há uma 
tendência de crescimento, 
que deve ser confirmada até 
o final do ano.

Os dados integram a pes-
quisa de evolução do mer-
cado de trabalho feita pela 
Fundação Seade, por meio 
dos dados das empresas que 
fazem parte do Novo Caged 
(Cadastro Geral de Empre-
gados e Desempregados), 
do Ministério do Trabalho 
e Emprego.

Em fevereiro, Santos ge-
rou 8.445 empregos formais 
e houve 6.301 desligamen-
tos, resultando no saldo de 
2.144 vagas. Com isso, o acu-
mulado positivo de empre-
gos formais no ano chegou 
a 1.402, retomando o ciclo 
de alta verificado no ano 
passado, quando o Municí-
pio acumulou 7.066 postos.

Santos tem saldo 
positivo de 2.144 
empregos 

FEVEREIRO. Alta foi puxada pelos postos em serviços;  
tendência segue indicando crescimento até o fim do ano 

Orlandi: sucessivos recordes operacionais do Porto de Santos estimulam criação de mais empregos

NAIR BUENO

Os dados de Santos pu-
xaram para cima a análise 
sobre a geração de vagas nas 
cidades da Baixada Santis-
ta, e representaram pratica-
mente o dobro do conjunto 
das oito demais cidades da 
Região. Juntos, esses muni-
cípios somaram 1.084 pos-
tos formais no mês.

RAZÕES.
De acordo com o secretário 
de Assuntos Portuários e 
Emprego de Santos, Bruno 

Orlandi, o resultado positi-
vo está diretamente ligado 
à implementação de políti-
cas de geração de emprego, 
renda e novos negócios da 
Cidade. Ele cita, por exem-
plo, programas como o Mu-
tirão do Emprego, realizado 
mensalmente pela Secreta-
ria, que reúne vagas ofereci-
das pela iniciativa privada, 
facilitando o acesso da po-
pulação às oportunidades 
de trabalho, além da reali-
zação de capacitações e con-
vênios para oferecer mão 
de obra qualificada para o 
mercado. 

O secretário considera, 
ainda, que os sucessivos re-
cordes operacionais do Por-
to de Santos e as obras de 
expansão da infraestrutura 
da Cidade são fatores que 
têm aquecido a economia 
local, estimulando, assim, 
a criação de mais empre-
gos. No ano passado, a Ci-
dade contabilizou um es-
toque de 187 mil empregos 
formais, com saldo de 7.066 
postos, sendo 5.484 origi-
nários no setor de serviços. 

O comércio registrou exce-
dente de 1.117 postos e a in-
dústria, 437.

“O saldo positivo que es-
tamos verificando é o resul-
tado concreto dos esforços 
da Administração Munici-
pal, por meio da Secretaria 
de Assuntos Portuários e 

Emprego, para ampliar as 
possibilidades de trabalho 
e renda. 

A alta significa que San-
tos tem uma economia cada 
vez mais forte, que está sen-
do estimulada com a atra-
ção de novos investimentos 
e parceiros comerciais para 

a Cidade, polos de capacita-
ção para o trabalho, obras 
municipais para eliminar 
gargalos que darão melho-
res condições logísticas e 
operacionais para o setor 
portuário, e o incentivo a 
novas atividades econômi-
cas”, analisa. (DL)

Os dados 
integram a 
pesquisa de 
evolução do 
mercado de 
trabalho feita 
pela Fundação 
Seade, por meio 
dos dados do 
Novo Caged

 A “Anotações de um estudan-
te de Direito”. Esse é o título 
dos quatro livros que falam so-
bre as anotações de matérias 
nas aulas do curso de Direito. 
A ideia surgiu do estudante 
de Direito João Piel Neto, de 
20 anos, que está cursando 
o 5º semestre na Faculdade 
de Direito, da Escola Superior 
de Administração, Marketing 
e Comunicação (ESAMC), em 
Santos. 

Os quatro livros já foram 
publicados, em janeiro deste 
ano, pela editora Uiclap. 

João explica que a ideia 
surgiu com as anotações fei-
tas durante as aulas, no curso 

Estudante de Itanhaém 
publica livros sobre Direito

Além de facilitar os estudos, João está recebendo um retorno 
financeiro com as vendas dos exemplares

NAYARA MARTINS/DL

de Direito na ESAMC. Entre as 
principais matérias destacam-
-se Direito Penal, Direito Civil, 
Teoria geral, entre outras. 

“Comecei a fazer algumas 
anotações de forma que pu-
desse entender melhor em 
uma linguagem acessível, 
pois no Direito a linguagem é 
muito específica. Nos primei-
ros semestres, fazia exemplos 
nerds, com anotações e ilus-
trações, para conseguir enten-
der melhor a matéria”, expli-
ca. O objetivo, segundo ele, é 
para facilitar o estudo na área 
de Direito.  

Cada livro aborda o con-
teúdo de cada semestre, com 

“Anotações de um estudante de Direito”. Esse é o título dos 
quatro livros que falam sobre as as aulas do curso superior

todas as matérias do curso.
Além de facilitar os estu-

dos, João está recebendo um 
retorno financeiro com as 
vendas dos exemplares, o que 
ajuda a custear os gastos com 
a faculdade e o transporte para 
ir a Santos.  

Hoje, ele está vendendo 
os quatro títulos aos alunos 
matriculados em semestres 
anteriores. O estudante já está 
trabalhando para lançar o 5º 
livro. Os títulos podem ser 
encontrados no site da Ama-
zon, com o valor a R$ 50,00 
mais o frete e, ainda, na edi-
tora Uiclap, por R$ 40,00.  
(Nayara Martins)

Cultura: 
prazo 
prorrogado

 A A Secretaria de Cultura (Se-
cult) prorrogou o prazo de ins-
crições para o edital de Mestres 
da Cultura Santista. A iniciativa 
premiará agentes responsáveis 
por criar, produzir e promover 
manifestações culturais, como 
artistas, músicos, escritores, ci-
neastas, dançarinos, artesãos, 
curadores, produtores cultu-
rais, entre outros. O novo pra-
zo de inscrições é dia 16 de 
abril, até às 18h. 

O certame classificará dez 
mestres, destinando R$ 10 mil 
para cada um

As inscrições podem ser no 
www.santos.sp.gov.br/pnab. 
No mesmo endereço eletrô-
nico está disponível o edital 
completo, assim como os mo-
delos de anexo que deverão ser 
enviados. (DL)

 A Em mais um passo pio-
neiro rumo à neutralização 
de suas emissões até 2040, a 
Santos Brasil adquiriu 35 ca-
minhões movidos a gás na-
tural comprimido (GNC) para 
operar no Tecon Santos. Com 
a chegada dos veículos em 3 
de janeiro, o Tecon Santos tor-
nou-se o primeiro terminal 

Terminal anuncia 
uso pioneiro de 
caminhões a GNC

Empresa investiu R$ 40 milhões na nova frota, que substituirá 
gradualmente os modelos mais antigos

FERNANDA LUZ/SANTOS BRASIL 

portuário do Brasil a adotar 
caminhões movidos a GNC 
em suas operações. Trata-se 
também da primeira vez que 
a Scania fornece este modelo 
de veículo para transporte de 
contêineres dentro de um ter-
minal portuário no mundo. 

A Santos Brasil investiu R$ 
40 milhões na nova frota, que 

Parceria entre Santos Brasil e Scania deve 
reduzir em até 20% emissões de GEE

substituirá gradualmente os 
modelos mais antigos. Com-
parado aos caminhões movi-
dos a diesel atualmente em 
operação no Tecon Santos, a 
previsão é de que os novos veí-
culos reduzam as emissões de 
CO2 em até 20%. No momen-
to, além dos 35 caminhões mo-
vidos a GNC, o terminal opera 
com outros 140 caminhões a 
diesel, que serão substituídos 
de forma progressiva por op-
ções mais modernas e susten-
táveis nos próximos anos.

O abastecimento da frota 
será realizado em um posto 
de gás natural em fase de im-
plantação no próprio terminal. 

Essa iniciativa integra o pro-
jeto de ampliação e moderni-
zação do Tecon Santos, que au-
mentará sua capacidade anual 
de movimentação de contêine-

nhões movidos a gás natural 
– um combustível de transição 
mais limpo que o diesel – refle-
te o compromisso da Compa-
nhia com a sustentabilidade e 
eficiência operacional. A inicia-
tiva está alinhada ao Plano de 
Transição Climática da Santos 
Brasil, que tem como metas 
reduzir em 70% as emissões 
diretas de GEE (escopos 1 e 2) e 
em 30% as emissões indiretas 
(escopo 3) até 2040. 

No ano passado, a entra-
da em operação de oito RTGs 
(guindastes de pátio) elétricos 
marcou um importante avan-
ço no compromisso ambien-
tal. Os novos RTGs, que subs-
tituirão todos os modelos a 
diesel até 2031, evitarão a emis-
são de mais de 700 toneladas 
de CO2 por mês, reduzindo em 
97% as emissões. (DL)

res dos atuais 2,6 milhões de 
TEUs para 3 milhões de TEUs 
até 2026, com investimentos 
que ultrapassam R$ 2,5 bilhões.

De acordo com Bruno Stu-
pello, diretor de Operações de 
Terminais Portuários da San-
tos Brasil, a adoção de cami-
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 A A avenida Paulista é a via 
com mais roubos e furtos de 
celular em São Paulo, seguida 
pela avenida Cruzeiro do Sul, 
na zona norte da Capital. Os 
dados são referentes ao pri-
meiro bimestre de 2025, e fo-
ram publicados inicialmente 
pelo portal g1.

Ao todo, foram registrados 
29.169 boletins de ocorrência 
entre janeiro e fevereiro, se-
gundo o portal da transparên-
cia da Secretaria da Segurança 
Pública (SSP-SP).

A avenida  Paulista teve 
469 registros de roubo ou fur-
to no primeiro bimestre. Já a 
avenida Cruzeiro do Sul teve 
354 casos. Na sequência estão 
Praça da Luz (320 casos), rua 
Augusta (246) e avenida do 
Estado (233).

VIAS MAIS PERIGOSAS.
Veja os 10 locais mais perigo-
sos para roubos e furtos de 
celular:

- Avenida Paulista – 469 
casos

- Avenida Cruzeiro do Sul Avenida Paulista teve 469 registros de roubo ou furto no primeiro bimestre

DEPOSITPHOTOS

Av. Paulista é a via com mais 
roubos e furtos de celular em SP

CAPITAL. Dados são referentes ao primeiro bimestre de 2025; ao todo, foram registrados mais de 29 mil boletins de ocorrência

– 354
- Praça da Luz – 320
- Rua Augusta – 246
- Avenida do Estado – 233
- Rua da Consolação – 230
- Avenida Mário de Andra-

de – 220
- Avenida Brigadeiro Faria 

Lima – 185
- Avenida Tiradentes – 172
- Rua Vergueiro – 131

ROUBOS E FURTOS POR BI-
CICLETAS.
Um estudo realizado pela Po-
lícia Civil divulgado no ano 
passado identificou que a 
maioria dos roubos e furtos 
de celulares registrados na re-
gião da avenida Paulista  era 
feito com bicicletas e no pe-
ríodo da tarde. 

O bairro mais perigoso 
é Pinheiros, na zona oeste, 
com 1.023 casos — o equiva-
lente a 17 celulares roubados 
ou furtados por dia. Os ca-
sos estão subnotificados, já 
que muitas vítimas não regis-
tram boletim de ocorrência. 
(Bruno Hoffmann)

Rodovias 
ganham áreas 
de apoio a 
caminhoneiros

 A A concessionária Eixo SP 
está concluindo a construção 
de nove Áreas de Descanso para 
Caminhoneiros (ADCs) ao longo 
do trecho rodoviário adminis-
trado, sob a supervisão da Agên-
cia de Transporte do Estado de 
São Paulo (Artesp).

Os apoios estão instalados 
nas rodovias de Santa Maria da 
Serra, Martinópolis, Flórida Pau-
lista, Iacri, Garça, Itirapina, Itapuí 
e Brotas. 

Com investimento total de 
R$ 58,8 milhões, a entrega das 
instalações está prevista para 
o primeiro semestre deste ano, 
com avanço significativo nas 
obras, que já atingiram entre 
85,5% e 97,7% de execução.

Segundo o Governo de SP, 
o objetivo é oferecer condições 
seguras para os motoristas po-
derem descansar e cumprir a Lei 
dos Caminhoneiros, que exige 
uma pausa de 11 horas ininter-
ruptas a cada 24 horas. As ADCs 
terão área construída superior a 
20 mil metros quadrados com 
infraestrutura completa:  ba-
nheiros, chuveiros, vestiários 
masculino e feminino, refeitó-
rio e lavanderia. (Isabela Alves)

SEGURANÇA E DESCANSO

 A A Ecovias Leste Paulis-
ta anunciou que o Corredor 
Ayrton Senna -Carvalho Pinto 
passará entre 14 e 20 de abril 
por uma série de obras de ma-
nutenção e conservação em 
todo o trecho.

Conforme a concessioná-
ria, as intervenções têm o ob-
jetivo de preservar a qualida-
de das rodovias e garantir a 
segurança viária para os usuá-
rios.

Rodovias Ayrton Senna e Carvalho 
Pinto passarão por obras

ENTENDA AS OBRAS.
Para a rodovia Ayrton Senna, 
entre o km 11 e o km 60, trecho 
que liga São Paulo a Guararema, 
estão previstos:

- Conservação do pavimen-
to;

- Manutenção em pontes, 
túneis, viadutos e passarelas;

- Recuperação das juntas de 
dilatação, reparos em sistemas 
de drenagem e automação;

- Serviços de sinalização ho-

Conforme concessionária, intervenções têm objetivo de preservar a 
qualidade das rodovias e garantir a segurança viária para os usuários

rizontal e vertical;
- As obras serão realizadas 

nos dois sentidos, das 8h às 18h, 
com bloqueios alternados de 
faixas.

Já na rodovia Carvalho Pin-
to, entre o km 61 e o km 134, de 
Guararema a Taubaté, os ser-
viços a serem executados in-
cluem:

- Reforço na sinalização;
- Manutenção do pavimen-

to;

cessão, fiscalizado pela Agência 
de Transporte do Estado de São 
Paulo (Artesp).

Os trabalhos são realizados 
de segunda a sexta-feira, e aos 
fins de semana, das 21h às 5h.

A concessionária orienta 
que os condutores redobrem a 
atenção e reduzam a velocidade 
ao trafegarem pelos trechos em 
obras, que estão devidamente 
sinalizados e informados nos 
painéis de mensagens ao lon-
go da rodovia.

A Ecovias Leste Paulista 
também recomenda que os 
usuários programem a viagem 
com antecedência e consultem 
as condições de tráfego pelo site 
www.ecoviaslestepaulista.com.
br, pelo Threads (@ecoviasles-
tepaulista), X (@ecoviaslestesp) 
ou pelo telefone/WhatsApp 
0800 777 0070. (Bruno Hoffmann)

- Reparos nos sistemas de 
drenagem;

- Intervenções em estrutu-
ras como pontes, viadutos e 
passarelas;

- Lavagem de placas.
As obras também vão ocor-

rer em ambos os sentidos das 
8h às 18h.

A Hélio Smidt, por sua vez, 
contará com equipes atuando 
entre o km 0 e o km 2,4, na al-
tura de Guarulhos, em ambas 
as direções da via, com foco em 
reparos no pavimento, manu-
tenção de juntas de dilatação, 
sinalização horizontal e vertical, 
drenagem, além das ações de 
conservação em pontes, viadu-
tos e passarelas. As atividades 
serão realizadas das 8h às 18h, 
com faixas interditadas alter-
nadamente.

Outros serviços, como cor-

te e poda de árvores, coleta de 
resíduos, recuperação de áreas 
verdes e roçadas, também serão 
executados ao longo do Cor-
redor Ayrton Senna/Carvalho 
Pinto, sem a necessidade de in-
terdições.

Ainda segundo a conces-
sionária, a programação pode-
rá sofrer alterações conforme 
as condições climáticas ou de-
mandas operacionais.

RENOVAÇÃO DE PAVIMENTO.
A Ecovias Leste Paulista deu iní-
cio à renovação do pavimento 
no sentido Capital do Corredor 
Ayrton Senna/Carvalho Pinto, 
entre o km 61 e o km 25.

A intervenção ocorre após a 
conclusão das obras no sentido 
interior e integra o cronograma 
de recuperação do pavimento 
previsto no contrato de con-

 A A Operação Verão 
2024/2025, realizada entre 
15 de dezembro de 2024 e 10 
de março de 2025, se desta-
cou nas travessias litorâneas 
de São Paulo. Durante os 86 
dias de alta temporada, cerca 
de 5 milhões de veículos e pe-
destres foram transportados, 
reforçando a importância do 
sistema de balsas para a mobi-
lidade na região. 

Conduzida pela Secretaria 
de Meio Ambiente, Infraestru-
tura e Logística do Estado de 
São Paulo (Semil-SP), por meio 
do Departamento Hidroviário 
– agora denominado Coorde-
nadoria de Travessias -, a ope-
ração conseguiu atender ao 
aumento da demanda, trans-
portando mais usuários e, ao 
mesmo tempo, reduzindo os 
tempos de espera nas embar-
cações, o que proporcionou 
uma experiência mais eficien-
te para motoristas e pedestres. 

O relatório da operação re-
vela que, ao longo de todas as 
travessias do sistema, foram 
transportados 2.711.665 veícu-
los e 2.190.176 pedestres e ci-

Travessias litorâneas de SP tem 
redução no tempo de espera

clistas no período. Além disso, 
o tempo de espera nas plata-
formas foi reduzido em 13% 
na média máxima, otimizan-
do o tempo de embarque para 
os usuários.

VEJA OS PRINCIPAIS RESUL-
TADOS POR TRAVESSIA.  
A travessia Santos/Guaru-
já registrou o maior volume 
transportado do sistema, com 
2.375.924 usuários durante a 
operação. Houve um cresci-
mento expressivo no trans-
porte de caminhões, com au-
mento de 67%, e no número 
de pedestres, que subiu 21%. O 
tempo médio de espera foi re-
duzido nessa localidade, com 
78% das travessias realizadas 
em até 15 minutos durante o 
período de maior demanda. 
Além disso, houve uma que-
da de 39% na média dos tem-
pos máximos de embarque, 
resultando em 25 minutos a 
menos de espera e, ao mesmo 
tempo, representando a maior 
redução de tempo de embar-
que entre todas as travessias 
do sistema. 

Na travessia São Sebastião/
Ilhabela, o volume transporta-
do superou 1,15 milhão de usuá-
rios, incluindo 562.488 veículos 
e 593.073 pedestres e ciclistas. 
A operação registrou um au-
mento geral de 12% do volume 
transportado, com destaque 
para o crescimento de 53% no 
número de caminhões, mes-
mo com as restrições impos-
tas pela SEMIL nos dias e ho-
rários de maior demanda de 
usuários. O tempo de embar-
que também melhorou, com 
75% das travessias ocorrendo 
em até 30 minutos no período 
de maior demanda. Além disso, 
houve uma redução de 17% na 
média dos tempos máximos 
de embarque, representando 
18 minutos a menos de espera 
para os usuários. 

Já na travessia Bertioga/
Guarujá houve também cres-
cimento no volume transpor-
tado, totalizando 308.990 veí-
culos e pedestres. O transporte 
de motocicletas registrou um 
aumento de 14%, enquanto o 
número de caminhões cres-
ceu 32% em relação ao período 

anterior. Além do crescimen-
to na demanda, o tempo de 
embarque também foi reduzi-
do, com uma queda de 10% na 
média dos tempos máximos 
de espera.  

A travessia Santos/Vicen-
te de Carvalho, transportou 
670.739 usuários, sendo 99.234 
ciclistas e 571.505 pedestres. Di-
ferentemente das demais tra-
vessias, esse trecho registrou 
uma leve redução no volume 
total de passageiros, com que-
da de 13%. A travessia possui, 
em sua maioria, passageiros 
que se utilizam para deslo-
camento ao trabalho, onde a 
operação realiza embarques 
programados. No entanto, a 
eficiência da operação foi man-
tida, com uma redução de 7% 
na média dos tempos máxi-
mos para embarque, garantin-
do mais agilidade aos usuários. 

Ademais, as Travessias Sul, 
transportaram 390.627 usuá-
rios durante a Operação Ve-
rão. Um dos destaques foi o 
aumento de 8% no transpor-
te de motocicletas na traves-
sia Cananéia/Continente. Além 
disto, a travessia Iguape/Juréia 
registrou uma redução de 20% 
nos tempos máximos de em-
barque, resultado de ajustes 
operacionais que permitiram 
maior eficiência no atendi-
mento aos usuários. (GSP)

SINDICATO DOS OPERÁRIOS E TRABALHADORES
PORTUÁRIOS EM GERAL NAS ADMINISTRAÇÕES

DOS PORTOS, TERMINAIS PRIVATIVOS E
RETROPORTOS DO ESTADO DE SÃO PAULO

Pelo presente edital, ficam convocados todos os trabalhadores associados, quites e em pleno 
exercício dos direitos sindicais, com vinculo de emprego a prazo indeterminado, com a em-
presa ELDORADO BRASIL CELULOSE LOGÍSTICA LTDA, que são representados por 
esta Entidade Sindical, para se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária, na quarta-
feira, dia 16/04/2025, na sede social do SINTRAPORT, sito Rua General Câmara, nº 258, 
Centro, Santos/SP, às 09hs:30min em primeira convocação, com o quorum regimental, ou às 
10hs, em segunda convocação, com qualquer número de presentes, afim de apreciar a 
seguinte:

ORDEM DO DIA
1 - Tomar conhecimento, discutir e deliberar sobre a proposta encaminhada pela empresa 
ELDORADO BRASIL CELULOSE LOGÍSTICA LTDA, referente a Data Base 2025.
2 -  Autorizar o desconto da Taxa Negocial. 
3 - Autorizar a Diretoria do Sindicato a negociar e firmar Acordo Coletivo de Trabalho, bem 
como se infrutífera as negociações instaurar dissídio coletivo. 

Santos, 12 de abril de 2025.
Claudiomiro Machado - Presidente

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

SINDICATO DOS OPERÁRIOS E TRABALHADORES
PORTUÁRIOS EM GERAL NAS ADMINISTRAÇÕES

DOS PORTOS, TERMINAIS PRIVATIVOS E
RETROPORTOS DO ESTADO DE SÃO PAULO

Pelo presente edital, ficam convocados todos os trabalhadores associados, quites e em pleno 
exercício dos direitos sindicais, com vínculo de emprego a prazo indeterminado, com a em-
presa GB TERMINAIS BRASIL LTDA, que são representados por esta Entidade Sindical, 
para se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária, na Quarta-feira, dia 16/04/2025, 
na sede social do SINTRAPORT, sito Rua General Câmara, nº 258, Centro, Santos/SP, às 

 em primeira convocação, com o quorum regimental, ou às 19:0hs, em segunda 
convocação, com qualquer número de presentes.

ORDEM DO DIA
1 - Tomar conhecimento, discutir e deliberar sobre a proposta encaminhada pela empresa GB 
TERMINAIS BRASIL LTDA, referente a Data- Base 2025.
2 -  Autorizar o desconto da Taxa Negocial. 
3 - Autorizar a Diretoria do Sindicato a negociar e firmar Acordo Coletivo de Trabalho, bem 
como se infrutífera as negociações instaurar dissídio coletivo. 

Santos, 12 de abril de 2025.
Claudio Miro Machado

Presidente

18h:30min

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Anuncie: 
(13) 99149-7354 

A leitura 
na medida 
certa.
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Publicidade Legal

AVISO DE EDITAL 

PREGÃO ELETRÔNICO 

Nº 20/2025 

Processo nº 1172/2025 

Objeto: Registro de Preço para 

aquisição de medicamentos 

do tipo pomadas, 

conforme solicitação da 

Secretaria Municipal de 

Saúde. 

Data de abertura: Fica 

agendada a licitação em epígrafe 

para o dia 25 de abril de 2025 

às 10:00 horas, a ser realizada 

no endereço eletrônico https://

sistemas smarapd.bertioga.

sp.gov.br/portalcompras/.   

O Edital estará disponível nos 

endereços eletrônicos https://

sistemas-smarapd.bertioga.

sp.gov.br/portalcompras/ e 

w w w. b e r t i o g a . s p. g ov. b r /

licitacao.  

Bertioga, 11 de abril de 2025. 

Cristina Raff a Volpi 

Diretoria do Departamento 

de Licitações e Contratos

AVISO DE EDITAL 
PREGÃO ELETRÔNICO 
Nº 06/2025 - Republicado 

Processo nº 1376/2025 

Objeto: Registro de Preço 
para aquisição de materiais 
descartáveis, conforme 
condições estabelecidas neste 
instrumento e seus anexos, 
conforme  solicitação da 
Secretaria Municipal de 
Administração. 
Data de abertura: Fica 
agendada a licitação em epígrafe 
para o dia 30 de abril de  2025 
às 10:00 horas, a ser realizada 
no endereço eletrônico https://
sistemas smarapd.bertioga.
sp.gov.br/portalcompras/.   
O Edital estará disponível nos 
endereços eletrônicos https://
sistemas-smarapd.bertioga.
sp.gov.br/portalcompras/ e 
w w w. b e r t i o g a . s p. g ov. b r /
licitacao.  

Bertioga, 11 de abril de 2025. 

Cristina Raff a Volpi 
Diretoria do Departamento 

de Licitações e Contratos

AVISO DE EDITAL 
PREGÃO ELETRÔNICO 

Nº 77/2024 - RETIFICADO 
Processo nº 297/2024 

Objeto: Aquisição de 

computadores e outros, 

conforme condições 

estabelecidas  neste 

instrumento e seus anexos, 

conforme solicitação da 

Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Social, 

Trabalho e Renda. 

Data de abertura: Fica 

agendada a licitação em epígrafe 

para o dia 05 de maio de 2025 
às 10:00 horas, a ser realizada 

no endereço eletrônico https://

sistemas smarapd.bertioga.

sp.gov.br/portalcompras/.   

O Edital estará disponível nos 

endereços eletrônicos https://

sistemas-smarapd.bertioga.

sp.gov.br/portalcompras/ e 

w w w. b e r t i o g a . s p. g ov. b r /

licitacao.  

Bertioga, 11 de abril de 2025. 

Cristina Raff a Volpi 
Diretoria do Departamento 

de Licitações e Contratos 

AVISO DE CHAMAMENTO  
CHAMAMENTO PÚBLICO 
Nº 01/2025 - RETIFICADO 
PROCESSO N° 7263/2024 

O MUNICÍPIO DE 

BERTIOGA, Estado de São 

Paulo, pessoa jurídica de direito 

público, inscrita no CNPJ 

nº 68.020.916/0001-47, com 

endereço na Rua: Luiz Pereira de 

Campos, 901, Centro, Bertioga/

SP, neste ato representada 

pela Secretaria Municipal 

da Fazenda, no uso de suas 

prerrogativas legais, TORNA 
PÚBLICA A ABERTURA DE  
CHAMAMENTO PÚBLICO a 

quem possa interessar,  PARA 

CREDENCIAMENTO de 

Companhias/Agências de 

Viagens e Turismo, objetivando 

o menor preço no dia da 

cotação, para aquisição de 

passagens aéreas incluindo 

cotação, reserva, emissão, 

entrega, transferência, endosso, 

marcação/remarcação e 

reembolso de bilhetes de 

passagens aéreas para trechos 

nacionais e internacionais, 

bem como a hospedagem e  

translado, no período de 12 

( doze) meses, para atender as 

necessidades do Município 

de Bertioga, cujas especifi cações 

técnicas encontram-se 

descritas no anexo I. Os 
interessados poderão 
encaminhar os documentos 
para credenciamento a 
contar do dia 14/04/2025 até o 
dia 14/05/2025.  
O Edital estará disponível 

no sítio eletrônico ofi cial da 

Prefeitura Municipal de 

Bertioga/SP: http://www.

bertioga.sp.gov.br/licitacao 

Bertioga, 11 de abril de 2025. 

Cristina Raff a Volpi 
Diretoria do Departamento 

de Licitações e Contratos

AVISO DE LICITAÇÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO 

30/2025

Acha-se aberto na Prefeitura 
Municipal da Estância 
Balneária de Itanhaém o 
Pregão Eletrônico nº 30/2025
Processo nº 1.698/2025
Interessado: Secretaria de 
Saúde Tipo de Licitação: 
Menor preço por item
Objeto: Abertura de 
procedimento licitatório 
com registro de preços 
para possível aquisição 
de medicamentos a fim 
de atender os processos 
judiciais da secretaria de 
saúde da Prefeitura Municipal 
de Itanhaém pelo período de 
12 meses.  
Recebimento das propostas: 
Início - 14/04/2025 e Final - 
30/04/2025
Data e Hora da abertura da 
sessão pública: A partir das 
10:00 do dia 30/04/2025.
Todas as fases referentes a 
este procedimento licitatório 
serão realizadas pela Internet 
no endereço eletrônico: www.
novobbmnet.com.br
Informações: Tel. (13) 3421-
1644 e no e-mail pregao@
itanhaem.sp.gov.br
PREFEITURA MUNICIPAL 
DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA 
DE ITANHAÉM
em 11 de abril de 2025

Fabio Miranda Crivellari 
Secretario de Saúde
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convocados todos os interessados, para a realização 
da Assembleia Geral ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA DA 
ASSOCIAÇÃO DOS MORADORES DE BAIRRO CANTA 
GALO – MUNICÍPIO DE GUARUJÁ/SP, dia 13/05/2025, 
11:00h, na Rua Celestino Gil Vasquez, nº 475, Bairro Balneário 
Cidade Atlântica, Guarujá/SP, CEP 11441-310 para aprovação 
da seguinte pauta:  
1- Prestação de contas; 
2- Reforma do Estatuto
3- ELEIÇÃO E POSSE dos Membros da Diretoria e Conselho 
Fiscal.
COMISSÃO ELEITORAL:
LINDACI CARVALHO DO NASCIMENTOS
LUCIANA DE OLIVEIRA MARTINS
FIDEL YERONOEMBY IRAOVI
SONIA MARIA DOS SANTOS
Consignamos que referida convocação foi distribuída no bairro 
Canta Galo e afixada na Porta da Sede, endereço supra 
mencionado, em local visível e de acesso a toda comunidade 
e publicada no Jornal Diário do Litoral dia 12 de Abril de 2025. 

Guarujá, 11/04/2025
SIMONE DOS SANTOS DA COSTA

Abandono de Emprego Line Transportes Serviços e 
Embalagens Ltda, CNPJ 67.534.917/0001-47, situada na Av 
Marginal Direita da Via Anchieta, 2115 Alemoa- Santos -SP, cep 
11095-000, convoca o Sr Ronnie Ferreira, portador da CTPS 
0607687 serie 6301 a comparecer ao trabalho no prazo de 3 (três 
dias), a contar da data de publicação deste, sob pena imediata de 
rescisão de contrato de trabalho por Abandono, de acordo com o 
artigo 482 letra I da CLT.

Edital de Leilão Extrajudicial de Bem Imóvel.
Início 1ª Praça: 16/04/2025 às 15:00hs - Término 1ª Praça: 18/04/2025 às 
15:00hs.
Início 2ª Praça: 18/04/2025 às 15:01hs - Término 2ª Praça: 24/04/2025 às 
15:00hs.
Avaliação: R$ 1.166.823,87 - Lance mínimo em 2ª Praça: R$ 827.516,21
Bem: Apartamento duplex 2307 do Edifício Condomínio Mirante 360 – 
Santos/SP. Rua Rio Grande do Sul, nº 07 – apartamento 2307, Santos/SP
Comissão: O arrematante pagará ao leiloeiro 5% de comissão sobre o 
valor da arrematação.
Leiloeiro: Marcus Vinicius Yoshimi Uebara - JUCESP: 1406.
www.destakleiloes.com.br - (11) 3107-0933 K-11e12/04

Anuncie: 

(13) 99149-7354 
publicidade@diariodolitoral.com.br

 A O Governo de São Paulo 
está modernizando a mobili-
dade nas estradas com a im-
plantação do sistema de pe-
dágio eletrônico Free Flow. A 
nova tecnologia dispensa as 
praças de pedágio com cance-
las, por meio de pórticos ins-
talados ao longo das rodovias. 
Com isso, os veículos passam 
livremente, sem precisar pa-
rar. O resultado é imediato: 
mais segurança, menos con-
gestionamentos, fim das filas e 
melhoria na fluidez do tráfego.

Além de agilizar os deslo-
camentos, o Free Flow nas no-
vas concessões garante justi-
ça tarifária, permitindo que o 
motorista pague apenas pelo 
trecho percorrido. O sistema 
reconhece o veículo pela placa 
ou por TAG, e o valor pode ser 
pago via boleto ou por meio 
das operadoras de pagamen-

Rota Sorocabana tem redução nas 
tarifas com pedágio eletrônico

Modelo já está presente em novos contratos e projetos de concessão feitos pela Secretaria de Parcerias em Investimentos

DIVULGAÇÃO/GOVERNO DE SP

to eletrônico.

PEDÁGIO MAIS BARATO.
O novo modelo já está pre-
sente em novos contratos e 
projetos de concessão estru-
turados pela Secretaria de Par-
cerias em Investimentos (SPI), 
como a Nova Raposo, Rota So-
rocabana, Litoral Paulista, Cir-
cuito das Águas, Rota Mogia-
na e Lote Paranapanema. As 
tarifas mais justas já são uma 
realidade. Um exemplo: a tari-
fa no trecho entre Sorocaba e 
Alumínio caiu mais de 20% e, 
com o Free Flow em operação, 
o valor pode cair ainda mais.

Além disso, os novos con-
tratos garantem isenção total 
de tarifa para motociclistas e 
criam vias marginais contí-
nuas e gratuitas, oferecendo 
mobilidade urbana sem co-
brança para os motoristas lo-

Sistema elimina praças físicas, melhora o trânsito e garante 
cobrança justa e proporcional ao trecho percorrido

cais neste ano — um avanço 
importante em termos de in-
clusão e justiça social.

Inspirado em sistemas 
bem-sucedidos de países 
como Noruega, Portugal, Ca-
nadá e Chile, o Free Flow é 
uma solução tecnológica efi-
ciente, segura e em expansão 
no Brasil. Mais que moderni-
zar a cobrança, o novo mode-
lo contribui para a redução de 
acidentes, melhora a logística 
e torna as viagens mais rápi-
das e econômicas.

Um dos impactos mais re-
levantes do Free Flow está na 
melhoria da segurança viária. 
Com a retirada das praças fí-
sicas de pedágio, são elimina-
dos pontos de trânsito e ris-
co de colisões traseiras. Em 
Jaboticabal, por exemplo, hou-
ve uma redução de 100% nos 
acidentes. (GSP)
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 A Fundado em 1999, depois 
de uma sequência de crises 
econômicas mundiais, o 
G20 é um fórum de coope-
ração econômica interna-
cional do qual participam 
as principais economias do 
mundo. Em 2024, o Brasil as-
sumiu a presidência do G20 
pela primeira vez, organi-
zando a cúpula do evento 
na cidade do Rio de Janeiro. 
Agora, em 2025, a Prime Vi-
deo decidiu lançar o filme 
de ação “G20”, estrelado por 
Viola Davis, atriz vencedo-
ra do EGOT – lista seleta de 
profissionais que venceram 
os prêmios Emmy, Grammy, 
Oscar e Tony. O longa será 
disponibilizado como um 
original da plataforma de 
streaming no dia 10 de abril.

Viola Davis interpreta uma 
presidente dos EUA durona

Na história, Davis inter-
preta a presidente dos Es-
tados Unidos (e ex-militar) 
Danielle Sutton, que está se 
preparando para a cúpula 
do G20 de 2025, na Cidade 
do Cabo, na África do Sul. 
Porém, o que era para ser 
um evento no qual tópicos 
como a fome e a pobreza se-
riam discutidos rapidamen-
te se torna um verdadeiro 
caos quando um grupo de 
terroristas invade a cúpula 
e faz todos os líderes mun-
diais de reféns. Todos exceto 
Danielle, que habilmente es-
capa dos criminosos graças a 
sua experiência no exército 
americano. Entre os reféns, 
estão o marido e a filha da 
presidente, que precisa usar 
toda sua experiência para 

defender a família, seu país 
e, de quebra, todos os líderes 
mundiais.

O plano dos criminosos 
é coletar dados de voz e in-
formações faciais dos reféns 
para utilizarem essas infor-
mações em ferramentas de 
“deep fake”. A partir daí os 
terroristas começam a pro-
duzir vídeos e espalhar boa-
tos pela internet com o ob-
jetivo de derrubar as bolsas 
econômicas de todo o mun-
do. Por conta disso, o dó-
lar despenca e o mercado 
das criptomoedas valoriza. 
Tudo parece estar indo con-
forme o plano dos crimino-
sos, até Danielle entrar em 
ação e lutar, praticamente 
sozinha, para salvar o dia – 
e o mundo.

Via Streaming por Kreitlon Pereira

colunavia@gmail.com

DIVULGAÇÃO

 A O filme brasileiro O Agen-
te Secreto, dirigido por Kle-
ber Mendonça Filho, foi se-
lecionado para o 78º Festival 
de Cannes e competirá pela 
Palma de Ouro. O anúncio 
foi feito na quinta-feira (10), 
em Paris, pelo presiden-
te e pelo diretor do festi-
val, Iris Knobloch e Thierry 
Frémaux, respectivamente. 
O festival francês, um dos 
mais importantes do mun-
do, será realizado de 13 a 24 
de maio, em Cannes, no lito-
ral da França.

Esta será a estreia mun-
dial do filme de Kleber Men-
donça Filho, também diretor 
de filmes aclamados, como 
Aquarius (2016), que teve 
sua primeira exibição mun-
dial em 2016 em Cannes, e 
Bacurau (2019). Ambos con-
correram à Palma de Ouro 
de Cannes, principal prêmio 
do festival.

Durante a apresentação 
de Aquarius, a equipe do fil-
me fez um protesto  contra o 
afastamento temporário da 
então presidente da Repú-
blica Dilma Rousseff.

Filme brasileiro 

concorre à Palma 

de Ouro em Cannes

CINEMA. Esta será a estreia mundial do fi lme de Kleber Mendonça 
Filho, também diretor de fi lmes aclamados, como Aquarius (2016)

O festival francês, um dos mais importantes do mundo, será realizado de 13 a 24 de maio

VITOR JUCA/DIVULGAÇÃO

Na ocasião, ao subir o ta-
pete vermelho, acompanha-
do das atrizes brasileiras 
Maeve Jinkings e Sônia Bra-
ga, segurava cartazes com 
frases como: “Um golpe de 
Estado ocorreu no Brasil”, 
“Brasil vive um golpe de Es-
tado”, “O mundo não pode 
aceitar um governo ilegí-
timo” e “54.501.118 de vo-
tos queimados!”. Também 
acompanhavam o diretor 
do filme a atriz Barbara Co-
len, da produtora Emilie Les-
claux, e convidados.

Poucos  dias antes, o Se-
nado havia aprovado a ad-
missibilidade do processo 
de impeachment de Dilma, 
afastando-a do cargo por até 
180 dias, até que o mérito da 
questão fosse votado.

Já Bacurau, de Kleber 
Mendonça Filho e Juliano 
Dornelles, ganhou ,em 2019, 
o Prêmio do Júri no Festival 
de Cannes. A película ficou 
em primeiro lugar, empatan-
do com a produção france-
sa Les Misérables (Os Mise-
ráveis), de Ladj Ly. O  filme 
brasileiro é passado em um 

povoado no sertão, chamado 
Bacurau, e tem como marco 
a morte de uma moradora 
conhecida, Dona Carmelita. 
A partir desse episódio, a tra-
ma se desenvolve despertan-
do eventos inesperados.

Outro filme de Kleber 
Mendonça Filho, Retratos 
Fantasmas (2023), foi esco-
lhido como representante do 
Brasil na disputa do Oscar de 
melhor filme internacional 
em 2024. Em 2013, a Acade-
mia Brasileira de Cinema já 
havia indicado O Som ao Re-
dor, do mesmo diretor, para 
a disputa.

COMEMORAÇÃO. 
Em uma rede social, Kleber 
Mendonça Filho comemo-
rou a escolha do filme para 
concorrer à Palma de Ouro.

“O Agente Secreto terá 
sua estreia mundial no Fes-
tival de Cannes em Compe-
tição, foi anunciado agora 
em Paris. Eu penso logo na 
equipe extraordinária e nas 
filmagens inesquecíveis que 
tivemos ano passado. E no 
elenco maravilha e em Wag-

ner Moura, grande ator, astro 
e pessoa”, disse Mendonça 
Filho. O filme estreia no Bra-
sil no segundo semestre.

Estrelado por Wagner 
Moura, o filme se passa na 
década de 1970 e conta a his-
tória de Marcelo, um profes-
sor universitário que foge de 
São Paulo para Recife para 
escapar de agentes gover-
namentais que o procuram 
por atividades subversivas. 
Nas palavras do diretor, o 
filme une mistério e sus-
pense, tendo Recife como 
cenário principal.

Também fazem parte do 
elenco Maria Fernanda Cân-
dido, Gabriel Leone, Isabél 
Zuaa, Rubens Santos, Laura 
Lufési, Alice Carvalho, Udo 
Kier, Thomás Aquino, Suzy 

Lopes, Buda Lira, Carlos Fran-
cisco e Wilson Rabelo.

SELECIONADOS. 
Filme de abertura: Partir un 
Jour,  de Amélie Bonnin, que 
não participa da competi-
ção; O Esquema Fenício, de 
Wes Anderson; Eddington, 
de Ari Aster; Jeunes Mères, 
de Jean-Pierre e Luc Darden-
ne; Alfa, de Julia Ducournau; 
Renoir, de Chie Hayakawa; A 
História do Som, de Oliver 
Hermanus; La Petite Derniè-
re, de Hafsia Herzi; Sirat, de 
Oliver Laxe; New Vague, de 
Richard Linklater; Dois Pro-
curadores, de Sergei Loznit-
sa; Fuori, de Mario Martone; 
O Agente Secreto, de Kleber 
Mendonça Filho; Dossiê 137, 
de Dominik Moll; Aciden-

te Simples da ONU, de Jafar 
Panahi; O Mestre, de Kelly 
Reichardt; Águias da Repú-
blica, de Tarik Saleh; Som 
de Queda, de Mascha Schi-
linski; Roméria, de Carla Si-
món; Valor Sentimental, de 
Joachim Trier.

O PAGADOR DE 
PROMESSAS.
Em 1962, o filme O Pagador 
de Promessas, dirigido por 
Anselmo Duarte, conquistou 
a Palma de Ouro em Can-
nes. O filme era uma adapta-
ção da obra do mesmo nome 
do dramaturgo Dias Gomes. 
No elenco, estavam Leonar-
do Villar, Glória Menezes, 
Norma Bengell, Dionísio 
Azevedo e Geraldo Del Rey. 
(Luciano Nascimento/AB)

Cultura
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Curtas

BOATOS . Jean-Claude Van 
Damme nega que teve re-
lações sexuais com mu-
lheres traficadas durante 
um evento promovido por 
ele há dez anos. O agente 
do ator belga enviou um 
comunicado nesta quar-
ta (9) à People. “Tomamos 
conhecimento de artigos 
que alegam um suposto 
caso em Cannes envolven-
do o Sr. Jean-Claude Van 
Damme. Os fatos relatados 
são tanto grotescos quan-
to inexistentes”, afirmou o 
agente, Patrick Goavec.

DESCULPAS. Gabriel Ran-
gel, fotógrafo que confun-
diu o pai de Maisa com um 
segurança, se pronunciou 
sobre o caso. Ele explicou 
que nunca havia fotogra-
fado a apresentadora, por-
tanto não conhecia seu 
pai. Ele também esclareceu 
que, como um homem ne-
gro, repudia qualquer tipo 
de preconceito: “Batalho 
contra o fim do mesmo 
(preconceito) diariamen-
te. Peço desculpas à Maisa 
e ao pai dela pelo mal en-
tendido”.

LANÇAMENTO . Con-
solidando um ciclo de 
reflexões sobre o mo-
vimento da vida, que já 
conta com as canções 
“Passarinho” e “Eu Vou”, 
a cantora e compositora 
paulistana Zen Moraes 
lançou, nesta sexta-feira 
(11), o novo single “A Vida 
Vem e Vai”. A canção 
também conta com um 
visualizer, que já está 
disponível no canal do 
YouTube da artista.

“Amei minha 
casa nova. Agora 
posso dormir 
tranquilo”. 

Marcos Oliveira sobre a pri-
meira noite na casa nova, 
no Retiro dos Artistas.

A
na Paula Arósio 
foi vista em um 
raro momen-
to público nesta 
quinta-feira (10), 

em um aeroporto no Rio de 
Janeiro. Discreta e longe dos 
holofotes há anos, a ex-atriz 
posou sorridente para fotos 
com fãs que a reconhece-
ram, esbanjando simpatia. 
No local, ela foi questionada 
sobre a possibilidade de vol-
tar a atuar em novelas por 
um paparazzo e deixou uma 
possibilidade no ar. “Por en-
quanto, não”, relatou a atriz. 
Entretanto, ele queria mais e 
fez um novo questionamen-
to: “Mas tem uma chance?”. 
Ana Paula Arósio deixou 
uma esperança para os fãs e 
respondeu que “Tem”. Atual-
mente, Ana Paula vive em 

ANA PAULA ARÓSIO
Ex-atriz nega volta às telinhas 
Ana Paula Arósio 

foi vista em um raro 

momento público 

nesta quinta-feira 

(10), em um aeroporto 

no Rio de Janeiro

Transplante de medula
O cantor Netinho anunciou nesta sexta-feira (11) que irá passar 
por um transplante de medula óssea após finalizar as sessões 
de quimioterapia, como parte do tratamento de um câncer no 
sistema linfático. O intérprete de “Mila” e “Preciso de Você” re-
velou o diagnóstico da doença em seu site oficial, no dia 22 de 
março, por meio da divulgação de um boletim médico. Inter-
nado em um hospital em Salvador, Bahia, ele gravou um vídeo 
para os fãs detalhando o tratamento. “Estou terminando a se-
gunda fase da minha quimioterapia. Serão seis no total e, ao fi-
nal, haverá um transplante de medula. Sem doador - um trans-
plante de mim para mim mesmo”, contou.

Novidade
Buscando alçar voos cada vez 
maiores e significativos, além 
de encontrar seu próprio “ban-
do” para seguir e cantar na mes-
ma direção, a cantora e com-
positora Tuany lançou o novo 
single “Pássaros”. O clipe da can-
ção, que reflete sobre este mo-
mento de carreira tão impor-
tante e maduro de Tuany, chega 
ao YouTube da artista no dia 23 
de abril, a partir das 12h.

Separação
MC Carol revelou nesta quinta 
(10), por meio das redes sociais, 
que seu casamento com Cosme 
Santiago chegou ao fim. A canto-
ra firmou que o casal chegou ao 
fim após meses de conversas so-
bre as diferenças entre eles. “Não 
aconteceu nada grave. Apenas 
percebemos que pequenos de-
talhes, pensamentos e costumes 
diferentes também são capazes 
de afastar as pessoas”, explicou.

Filho de Maria Gladys se recusa a ajudar a atriz
Depois que a família de Maria Gladys pediu ajuda nas redes sociais para levar a atriz ao Rio 
de Janeiro, um dos filhos dela afirmou que a artista estaria debilitada mentalmente e sem di-
nheiro após gastar valores de herança e aposentadoria. Nesta semana, uma das filhas de Ma-
ria, avó de Mia Goth, relatou nas redes que a mãe estaria vagando pelas ruas de Minas Gerais. 
Maria Thereza disse que nem ela nem sua irmã tinham dinheiro para comprar a passagem. 
“Ela está confusa, sozinha, sem dinheiro e sem casa. Precisa vir ao Rio me encontrar para que 
eu possa trazê-la para a minha casa. Quem puder ajudar estou deixando o pix dela.” No entan-
to, Glayson Gladys, outro filho da atriz, afirmou em entrevista à rádio Tupi FM que as irmãs 
são responsáveis pela situação em que a atriz se encontra. Ele disse que elas teriam vendido 
um apartamento herdado em Cabo Frio após Maria sair da capital carioca.  “Quer voltar, mas 
não tem grana nem para a passagem. E eu não vou ajudar”, afirmou ele.
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Swindon, zona rural da In-
glaterra, onde leva uma vida 
reservada ao lado do marido, 
Henrique Plombon Pinhei-
ro, dedicando-se à produção 
rural. Sua decisão de se afas-
tar da carreira artística foi 
tomada em 2010, após seu 
último trabalho na televisão, 
a série “Na Forma da Lei”, da 
Globo. No ano seguinte, ela 
chegou a ser escalada como 
protagonista da novela “In-
sensato Coração”, mas aca-
bou deixando o projeto após 
faltar a algumas gravações. 
Pouco tempo depois, pediu 
para rescindir seu contrato 
com a emissora, encerran-
do oficialmente sua trajetó-
ria na TV. Apesar do afasta-
mento, Ana Paula fez uma 
rara aparição em julho do 
ano passado, ao estrelar uma 
campanha publicitária de 
uma marca de suplementos. 
No vídeo, refletiu sobre sua 
mudança de vida: “Já estive 
nos holofotes e hoje escolho 
a luz do sol. Os personagens 
ficaram nos roteiros, eu se-
gui minha essência.” Ela ain-
da fez uma participação no 
filme “Primavera”, lançado 
em 2022.


